

Tief bewegt von der vielfältigen und herzlichen Anteilnahme,  
die wir beim Abschied von unserem geliebten

# Helmut „Fidde“ Graf

erfahren durften, sagen wir  
*Danke!*

Danke für jeden Händedruck, für jede Umarmung, für jedes  
tröstende Wort, gesprochen oder geschrieben und die Spenden  
zugunsten des Kinder- und Jugendhospiz.

Unser besonderer Dank gilt:

- Herrn Dr. Montigel sowie Herrn Dr. Pauli und ihren Teams
- den Ärzten und dem Pflegepersonal im Diak Schwäbisch Hall
- dem Bestattungsinstitut Dorn für die liebevolle Begleitung
- Herrn Peter Kroeker für die einfühlsame Gestaltung der Trauerfeier
- Herrn OB Michler von der großen Kreisstadt Öhringen,  
Herrn Wegener von der SPD, der AWO und dem DRK  
für die ehrenden Nachrufe.

Ebenso danken wir allen, die „Fidde“ mit uns auf seinem  
letzten Weg begleitet haben.

**Rita Graf**  
**im Namen aller Angehörigen**

Öhringen, im Dezember 2019